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Sommario/riassunto En 2022, nous sommes près de 7,7 milliards d’individus sur la planète
dont plus de la moitié utilise quotidiennement plus d’une langue. Si la
nécessité d’être bilingue tend à s’imposer dans un monde de plus en
plus globalisé et en prise avec d’importants mouvements migratoires,
les interrogations restent nombreuses dans le grand public quant à l’
impact de l’apprentissage de deux langues chez le jeune enfant. Cet
ouvrage aborde les principales questions que se posent les parents et
les professionnels du langage au sujet du bilinguisme précoce, familial
ou non et du bilinguisme scolaire, volontaire ou non. Comment
apprendre/enseigner les langues efficacement aux enfants ? Quand
commencer cet apprentissage ? Que faire avec les enfants issus de l’
immigration ? Parler la langue d’origine à la maison ? En faire un sujet
tabou ? Y a-t-il des risques à introduire une langue étrangère très tôt
dans la vie de l’enfant ? Le bilinguisme précoce peut-il provoquer un
retard, voire des troubles dans le développement du langage et dans
les apprentissages scolaires ? Ce sont là quelques-unes des questions
auxquelles l’autrice tente de répondre. Au travers d’un parcours en dix
points d’intérêt et une trentaine de questions. Elle égraine également
une série d’idées reçues concernant le bilinguisme, ses avantages ou
ses inconvénients et les analyse sous le prisme des recherches
scientifiques contemporaines. Cet ouvrage s’adresse à un large public
désireux d’obtenir une information objective sur les avantages mais
aussi les inconvénients potentiels d’une éducation bilingue.
In 2022, there are nearly 7.7 billion people on the planet, more than
half of whom use more than one language daily. While the need to be
bilingual is becoming increasingly important in an increasingly
globalized world experiencing significant migration flows, many
questions remain among the general public regarding the impact of
learning two languages on young children. This book addresses the
main questions that parents and language professionals have about
early bilingualism, whether in the family or not, and school-based
bilingualism, whether voluntary or not. How can languages be
taught/learned effectively to children? When should this learning begin?
What should be done with children from immigrant backgrounds?
Should the native language be spoken at home? Should it be a taboo
subject? Are there any risks in introducing a foreign language very early
in a child's life? Can early bilingualism cause delays or even disorders in
language development and academic learning? These are just some of
the questions that the author attempts to answer, through a journey
covering ten key points and about thirty questions. She also examines a
series of common misconceptions about bilingualism, its advantages
and disadvantages, and analyzes them in light of contemporary
scientific research. This book is aimed at a wide audience wishing to
obtain objective information on the advantages, but also the potential
disadvantages, of a bilingual education.
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